

# Message du Prélat (7 août 2023)

Le prélat de l'Opus Dei est reconnaissant des prières pour les fruits de son voyage pastoral aux Philippines et en Indonésie et nous invite à continuer à prier pour ceux de son séjour imminent en Australie et en Nouvelle-Zélande et pour les JMJ.

07/08/2023

Très chers,

Que Jésus veille sur mes filles et mes fils !

Arrivé au terme de mon séjour aux Philippines et en Indonésie, je vous adresse ces quelques lignes pour vous remercier de l'appui de votre prière pour le travail apostolique dans ces pays d'Asie. En même temps, je vous demande de continuer à prier pour ce voyage qui se poursuit sans attendre en Australie et en Nouvelle-Zélande.

Dans toutes les régions de l'Œuvre, avec ces cultures et coutumes variées qui enrichissent l'ensemble, nous faisons l'expérience – grâce à Dieu et à la fidélité de notre Père et la vôtre – d'une magnifique unité d'esprit et de famille. Nous essayons de vivre cette unité comme un don et une responsabilité de chacun d'entre nous ; elle trouve sa source dans la charité qui se développe en fraternité et en zèle apostolique.

N'oubliez pas de prier pour les fruits des Journées Mondiales de la Jeunesse de Lisbonne comme une expression de plus de l'union avec le Pontife Romain. Plaçons les jeunes qui sont le présent et l'avenir de l'Église sous le manteau maternel de Notre-Dame de Fatima.

Avec toute mon affection, je vous bénis

Votre Père

Jakarta, le 7 août 2023

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ca/article/message-du-prelat-7-aout-2023/> (18/02/2026)